

Medienmitteilung

Erneut ein erfolgreiches Geschäftsjahr für die Privatklinik Hohenegg

Gute Basis für einen nachhaltigen Erfolg

Meilen, 28. Mai 2015 – Die Privatklinik Hohenegg erzielte nach einem erfolgreichen Geschäftsgang im Vorjahr auch 2014 ein erfreuliches Ergebnis. Die Bettenbelegung ist weiterhin sehr hoch und die Zahl der Pflgetage konnte auf gutem Niveau gehalten werden. Nach Abschluss der Bautätigkeiten fokussiert die Klinik auf einen weiteren Ausbau des Leistungsangebots. Unterstützt wird die Klinikleitung dabei durch einen externen Fachbeirat und einen aktiven Verwaltungsrat, dem neu die ehemalige Regierungsrätin des Kantons Zürich Dr. Ursula Gut-Winterberger angehört.

Die Privatklinik Hohenegg blickt auf ein in jeder Beziehung erfreuliches Geschäftsjahr 2014 zurück. Mit der Inbetriebnahme der Station Parco wurde die letzte Etappe einer sieben Jahre dauernden Bauphase abgeschlossen. Die Zahlen des Geschäftsjahres 2014 zeigen, dass auch das letzte Umbau-Jahr erfolgreich gemeistert wurde. Die 70 Betten der Klinik waren mit 92,1 Prozent Belegung gut ausgelastet. Mit rund 500 Eintritten und gut 23'500 Pflgetagen konnte das Spitzenresultat vom Vorjahr praktisch egalisiert werden. Der leicht gesteigerte Umsatz beträgt 22,6 Mio. Franken. Gut 50 Prozent der Patienten kommen aus dem Kanton Zürich, der Rest meist aus der Deutschschweiz und wenige aus dem Ausland. Der Anteil Privatversicherter betrug 43 Prozent, jener der Halbprivat-Versicherten 57 Prozent.

In der Hohenegg teilen sich unverändert 180 Mitarbeitende 120 Vollzeitstellen. Die Patientenzufriedenheit erreichte Spitzenwerte: Gesamtzufriedenheit 93,4 Prozent / Weiterempfehlung 97 Prozent.

Gezielte Weiterentwicklung mit externem Fachgremium

Als so genanntes Vertragsspital bietet die Privatklinik Hohenegg ihre Leistungen allen Halb- und Privatversicherten an – dies ohne staatliche Mitfinanzierung. Umso mehr ist die Klinik gefordert, ihre führende Position innerhalb der psychiatrischen Kliniken der Schweiz durch erstklassige Behandlungen und Dienstleistungen abzusichern. So gehört es u.a. zur Tradition der Hohenegg, das medizinische und therapeutische Leistungsangebot und die damit zusammenhängenden Prozesse ständig einer kritischen Überprüfung zu unterziehen und weiterzuentwickeln. Dazu ist ein intensiver Austausch von vitaler Bedeutung – neu auch unter Einbezug externer Fachpersonen. In die mit dieser Aufgabe betrauten Kerngruppe, der die ärztliche Leitung der Klinik angehört, wurde ein neu geschaffener wissenschaftlicher Beirat aufgenommen. Dem Fachgremium gehören Frau Prof. Dr. Verena Kast, Präsidentin des C.G. Jung-Instituts und em. Professorin für

Psychologie an der Universität Zürich, Prof. Dr. Jens Gaab, Extraordinarius für Klinische Psychologie an der Universität Basel sowie Prof. Dr. Ulrich Schnyder, Ordinarius für Poliklinische Psychiatrie und Psychotherapie an der medizinischen Fakultät der Universität Zürich und Direktor der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie am UniversitätsSpital Zürich an.

Personelle Veränderungen im Verwaltungsrat

Verwaltungsratspräsident Prof. Dr. iur. Tomas Poledna, Rechtsanwalt in Zürich hat das Präsidium an die bisherige Verwaltungsrätin Jasmin Blanc Bärtsch, MHA in Zürich übergeben. Tomas Poledna ist wie die neue Verwaltungsratspräsidentin seit 2005 Mitglied des VR und bleibt weiterhin im Gremium. Als neue Verwaltungsräte konnten die eben von ihrem Amt zurückgetretene Zürcher Regierungsrätin und Finanzdirektorin Dr. Ursula Gut-Winterberger aus Küsnacht und der Krankenversicherungsexperte lic. oec. HSG, M.B.L. Pius Gyger aus Erlenbach gewonnen werden.

Weitere Informationen werden gerne auf Anfrage zur Verfügung gestellt.

Kontaktperson für weitere Auskünfte:

Privatklinik Hohenegg
Walter Denzler
Verwaltungsdirektor, Vorsitzender der Klinikleitung
Hohenegg 1 / Postfach 555
8706 Meilen

Telefon 044 925 12 12
privatklinik@hohenegg.ch / www.hohenegg.ch

Die Privatklinik Hohenegg ist eine Spezialklinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik – exklusiv für Privat- und Halbprivatversicherte.

Sie bietet medizinische Fachkompetenz, erstklassigen Komfort sowie Ruhe und Diskretion in einer einmaligen Atmosphäre an bevorzugter Lage hoch über dem Zürichsee. Die Klinik ist spezialisiert auf die Behandlung von Depression, Angst, Burnout, Lebenskrisen, psychosomatischen Erkrankungen sowie posttraumatische Störungen.

Die Privatklinik Hohenegg AG ist eine Tochtergesellschaft der gemeinnützigen Stiftung Hohenegg.